

Le 5 octobre 2016

AVIS À LA COMMUNAUTÉ UNIVERSITAIRE

Objet : 86^e Congrès de l'Acfas en 2018

*Mesdames,
Messieurs,*

C'est avec fierté que je vous annonce que notre Université a été désignée pour la tenue du 86^e Congrès de l'Acfas qui se tiendra du 7 au 11mai 2018.

Aux fins de planification, je tiens déjà à vous informer que pendant cette période, toutes les activités d'enseignement seront suspendues, de plus, tous les locaux du campus pouvant recevoir des activités reliées au Congrès seront réservés en priorités à cet usage et en conséquence non disponibles à d'autres fins.

Notez également que des membres de la communauté universitaire seront sollicités, et ce, dès janvier prochain, par les différents comités qui seront mis en place et évidemment pendant la semaine de congrès.

Je vous encourage à joindre les rangs des bénévoles qui œuvreront à l'organisation. Je compte également sur la compréhension des gestionnaires de l'Université afin qu'ils facilitent la participation de leurs employés et de leur service.

Il s'agit d'un rendez-vous important pour l'UQAC et la région avec la communauté scientifique francophone et nous devons y consacrer nos meilleurs efforts.

Vous recevrez régulièrement de l'information sur le déroulement des étapes de l'organisation du congrès.

Je vous remercie de votre collaboration et vous prie de recevoir mes plus cordiales salutations.

*Le vice-recteur à l'enseignement,
à la recherche et à la création*



Mustapha Fahmi, Ph. D.

MF/SC/cm